

Envíos Masivos de mensajes a través de la Nube



Al momento de establecer canales de comunicación con sus clientes, se necesita de una herramienta que le brinde a su organización la confianza tener conversaciones bidireccionales de una forma rápida y segura. Integre sus aplicativos a **Cloud Double Check** para tener acceso a Mensajería de Texto y Whatsapp, garantizando alta disponibilidad a través de Azure.

COMO AGREGAMOS VALOR:



Integración:

Acceda a distintos canales y operadores telefónicos en una sola plataforma.



Simplifique:

Vivimos en un mundo "mobile first" en donde es importante establecer comunicación bidireccional con sus clientes a través de sus canales mas habituales.



BOTs:

Automatice sus canales de atención a clientes a través de flujos de trabajo atendidos por BOTs.



Confíe en la nube:

Garantizamos los más altos estándares de seguridad, disponibilidad y velocidad. Concilia corre 100% sobre Microsoft Azure permitiéndonos brindarle siempre a su organización tecnología de punta y escalabilidad sin precedentes.

LO QUE DICEN NUESTROS CLIENTES

"En Red Aló utilizamos el servicio de Cloud Double Check para la venta de recargas electrónicas de afiliados en Asociaciones Solidaristas con mucho éxito desde hace 7 años."

- Larry Araya, Gerente Financiero, Red Aló Costa Rica

Conozca Más

Habilitas

www.habilitas.com

info@habilitas.com

+506 4102-1200



¿Está listo para la Transformación Digital?

¿Sabía que el 97% de las organizaciones hacen esfuerzos de transformación digital, pero el 70% de las veces fallan?

En Habilitas, hemos desarrollado una metodología comprobada para construir su organización versión 2025. Nuestra misión no es combatir disruptores tecnológicos en su industria, es convertir a su organización en uno.

COMO AFRONTAR EL RETO



ENTIENDA COMO DESPEGAR

Nuestra metodología parte de un proceso estructurado de plan estratégico. En conjunto con el equipo de alto liderazgo de su organización hacemos una sesión de benchmarks para conocer cuales son las tendencias mas importantes e innovadoras de su industria y como a través de la tecnología se pueden potenciar. Nos enfocamos en proyectos de ROI positivo para su organización y que sean centrados en crear impacto positivo en la experiencia de sus clientes



MANEJE EL CAMBIO

El 75% del éxito del proceso de transformación digital está en que sus colaboradores tengan entendimiento claro de cual es la motivación del mismo, cual va a ser el impacto general sobre la organización y cual va a ser el impacto individual sobre cada uno de ellos. Nuestra filosofía es que con las eficiencias logradas en el proceso se puedan abordar todos esos proyectos que estaban en el backlog y que nunca había tiempo para desarrollar.



CONSTRUYA SOBRE SU CAPACIDAD INSTALADA

La base de nuestra metodología es nuestra habilidad de integración y de automatización de procesos. Esto significa que nuestra prioridad es aprovechar al máximo las inversiones en tecnología que su organización ya ha hecho, extenderles la vida útil al interconectarlas y lograr modernizar procesos que antes eran manuales.



CONFIE EN LA NUBE

Puede ser que esta sea la primera incursión de su organización en nube, caso en el cual se pueden utilizar esquemas híbridos en los que solo una pequeña parte del proceso corre en Azure. Puede ser que usted sea un veterano de la nube y ya está listo para explotar al 100% sus capacidades. Independientemente de en que etapa se encuentre usted, con una inversión de mas de un billón de dólares en I+D y seguridad su organización contará con todo el respaldo de Microsoft.